

令 和 4 年 9 月 1 日 令和4年度学校だより NO.24① 加古川市立平荘小学校

2学期が始まりました

長い夏休みが終わり、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。

子どもたちやご家族の皆様にとって、どんな夏休みだったでしょうか。家族団らんの時間がいつもより多くもてた有意義な夏休みだったことと思います。

さて、今日から2学期です。2学期は一年の中の充実期です。1学期のクラス作り・仲間作りを基盤に、子どもたちには、自分の力をどんどん伸ばしていってほしいと思います。

いつも話している言葉に、『行事は人を育てる』『役は人をつくる』があります。2学期にも、子どもたちがワクワクする行事をたくさん計画しています。子どもたちには、行事を通して、そして、その行事の中で役割を担い責任を果たすことで、どんどん成長していってほしいと願っています。

教職員一同、子どもたちの安全安心を第一に考えながら、充実した教育活動ができるよう尽力いたします。2 学期もどうぞよろしくお願いいたします。

愛校デーにご協力いただきましてありがとうございました

8月20日(土)に、愛校作業を行いました。コロナ禍ではありましたが、今年度は子どもたちも愛校作業に参加することができました。自分たちの学校を自分たちの手で美しくし、2学期に備えることはとても意義のあることだと考えています。また、たくさんの保護者の皆様にご協力いただき、大変有り難く思っております。

おかげさまで、校地内がとても過ごしやすい環境になりました。

また、熱中症や新型コロナウイルスの感染拡大についての心配もありましたが、皆様のご協力により無事愛校 作業を終了することができました。本当にありがとうございました。











「子どもたちが、2学期を気持ちよくスタートできるように環境を整えてやりたい」という保護者の皆様に支えられています。ありがとうございます。

愛校作業を子どもたちも頑張りました









草引きを頑張っているよ。









保護者の皆様 愛校作業にご協力いただきまして、本当にありがとうございました。

たくさんの草が集 まってきました。み んなで協力して愛校 作業ができました。